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番号
ペー
ジ

一連番号
担当課
（主催）

事業の名称 質問・意見 回答

1 1 111-04 各課

歴史ガイ
ドクラブに
よるまち
歩き

以下の項目でも高砂歴史ガイドの名前がよく出てきます。仲良くさせ
ていだいていますが、高砂観光ビューローにも観光ボランティアの
方々がいます。その方々にも歴史ガイドの場を提供することが必要な
のではないか。私達「ルネサンスみなと町高砂」では交互を意識しな
がら付き合いをしています。

貴重なご意見ありがとうございます。
高砂観光ビューローの観光ボランティアの方々のまち歩きも候補
に入れながら、「高砂学」や各課のまち歩きを検討していきます。

2 1 111-07
文化ス
ポーツ課

高砂市美
術展

美術展だけではないのですが、文化会館で実施する文化行事の看板
を道沿いに立てもらえると、車を運転していても見えるので入りやす
い。加古川市総合文化センターも道路沿いに外看板が無いのです
が、玄関口に大きな展示の場合は看板が出ているので、それを見て
観賞します。

文化会館の行事看板の設置については、設置による来館者、利
用者増にどれほどの効果があるのか未知数のなかでは、設置す
る場所、看板の大きさ等の一定の条件を決め、設置にかかるイ
ニシャル・ランニングコストなども踏まえたうえで、検討が必要と考
えております。

3 1 111-08
地域振興
課

市民ギャ
ラリー「あ
いぽっと」
の活用

展示しやすいスペースの「あいぽっと」の利用率はどの程度でしょう
か。多くの方に利用してほしいと思います。

令和5年度については、20/22枠（課税課や選挙管理委員会を除
く）、利用率は約91%（21団体）です。
令和6年度については、R6.10.31現在は13/13枠（選挙管理委員
会を除く）、利用率は100％（14団体）です。

4 3 111-23
文化ス
ポーツ課

市役所ロ
ビーコン
サートの
開催

ロビーコンサートに電子ピアノが導入されたことは感謝申し上げます。
プロのピアニストに弾いてもらいましたが、エレクトーンとは全く異なり
ます。

ありがとうございます。
これからも多くの方に弾いていただけるよう、ロビーコンサート等
で活用していきます。

5 12 211-09
文化ス
ポーツ課

文化連盟
等への補
助金

７０周年記念事業については取組が遅すぎることがこの審議会でも意
見として出ました。高砂をPRするいいチャンスと捉えてもっと積極的に
取り組んでほしい。

70周年記念事業については、皆様のご協力もあり、70周年記念
式典をはじめ様々な文化事業を実施することができております。
今後開催する事業についても積極的にPR等に取り組みます。ま
た補助金の実績などは75周年、80周年に活かしていきます。
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6 18 221-07
文化ス
ポーツ課

文化会館
展示ス
ペースの
活用

文化会館展示スペースを見てもらうと分かるのですが、同じ展示で変
わっていません。高砂をPRするのなら、無料にすべきです。市民の活
力を利用されたらいいと思いますが、お金をかけて高砂をPRすること
に疑問があります。

文化会館展示スペースは、本来であれば市のPRではなく、市民
の方の芸術作品や研究等の発表に使っていただきたのですが、
長い間利用がなく、現状市のPRとして活用しております。
ご意見いただいたことについて、運用面や利用料金も含め、指定
管理者と検討してまいります。

7 33 332-10
文化ス
ポーツ課

高砂ゆか
りの人物
の顕彰

ゆかりの人物を宮本武蔵だけでなく、（仮）「高砂を代表する人物」を
選定していただき、もっと宣揚してほしい。そして、故郷高砂に誇りを
持つ市民を増やしてほしい。宮本武蔵も眠っているように思うのです
が。

ご意見ありがとうございます。
市民の皆さんに故郷に誇りをもっていただけるよう、アンケート等
で受講者の興味のある人物を調べ、来年度以降、「高砂学」講座
編として開講できるよう努めます。
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